

Die Frage nach dem Sinn des Lebens

Marion Hellwig aus Steinheim coacht und schreibt Bücher zum Thema Spiritualität

VON HOLGER HACKENDAHL

Steinheim – Sie vereint viele Talente in einer Person, sie glaubt an Wunder, Gott und die Liebe: die Autorin, Motivationsrednerin und begeisterte Pilgerin Marion Hellwig aus Steinheim.

Auf ihren Reisen durch viele Länder auf sechs Kontinenten ist sie Menschen aus unterschiedlichsten Kulturen begegnet. Und sie möchte Menschen im Rahmen von Pilgerreisen inspirieren und motivieren. Diese Reisen unternimmt sie seit 2011 gemeinsam mit ihrer Freundin Jeanne Ruland an heilige Orte in Südfrankreich. Bereits fünf Bücher und Kartensets zu spirituellen Themen hat die Steinheimerin veröffentlicht. Ihr sechstes Werk ist derzeit in Arbeit und wird bald aufgelegt. Arbeitstitel: „Dein Name, Deine Lebenskrone“. Zum Inhalt sagt die Autorin, dass es sich um eine „Entdeckungsreise zur eigenen Lebenskraft“ handelt. „Im Vornamen steckt so mehr Potenzial und Kraft, als die meisten Menschen für möglich halten.“

„Wertschätzung an jedem Tag“ mit „Inspirationen für eine erfülltes Miteinander“ ist der Titel eines ihrer früheren Werke, die größtenteils bei Schirner erschienen sind. Der Darmstädter Verlag veröffentlicht Bücher zu den The-



Die Steinheimerin Marion Hellwig zeigt ihre bisherigen Veröffentlichungen.

FOTO: HOLGER HACKENDAHL

menfeldern Spiritualität, Gesundheit und Ernährung. Auch ein Buch mit eigenen Gedichten sowie Veröffentlichungen in Gedichtbänden entsprangen ihrer Feder. „Bereits als Teenager habe ich regelmäßig Gedichte und Kurzgeschichten geschrieben“, erinnert sich die ehemalige Schülerin des Seligenstädter Einhard-Gymnasiums.

„Lange war das Schreiben verschütt gegangen, auf einer Kanadareise 2008 habe ich wieder angefangen.“

Nach ihrer Berufsausbildung zur Industriekauffrau, dann nationalem und internationalem Studium sowie Erfahrungen im Management realisierte Marion Hellwig mit Mitte 30, „dass da was anderes ist, was das Le-

ben ausmacht“. Fortan bewegte sie die Frage nach dem „Sinn des Lebens“.

„Ich habe mir überlegt, was den Menschen weiterführen kann, habe den engen Kontakt zur Natur und zur göttlichen Quelle gesucht.“ Der in Klein-Krotzenburg aufgewachsene Motivatorin liegt Maria Magdalena besonders am Herzen. Vor Kurzem hat-

te Marion Hellwig zu einer Internationalen Frauenkonferenz im Internet eingeladen, die sich mit der Heiligen beschäftigte.

Die Steinheimerin veranstaltet auch Webinare, Seminare im Internet, bietet persönliches Coaching an. Und salbt, wie Maria Magdalena, nach alter biblischer Tradition die Füße mit dem Öl der Nardenpflanze. Vor allem der Ort Magdala am See Genezareth in Israel inspiriert sie. „Dort spürt man ganz viele Wunder.“

Am Herzen liegt Marion Hellwig auch, dass in Geschäftsführungsebenen ein wertschätzender Umgang mit den Firmenmitarbeitern Einzug hält. „Das Menschliche sollte mehr in den Vordergrund gestellt werden. Jeder Mitarbeiter ist einzigartig und hat Talente, die es nur zu wecken gilt“, unterstreicht sie.

Die Speakerin und Moderatorin von Persönlichkeitsseminaren kann dabei auf ihre eigene 30-jährige Management-Erfahrung zurückgreifen. „Die Entdeckungsreise von Fähigkeiten und Talenten – der eigenen und der der anderen – ist eine der spannendsten Abenteuerreisen unseres Lebens“, ist sie überzeugt.

Infos im Internet
stern-des-meeres.de